

(e) Médine, province septentrionale, se trouve également en bordure de la mer Rouge.

Le littoral de la mer Rouge est bordé par une plaine étroite de marais et de champs de lave, séparée de la région centrale par une chaîne de montagnes escarpées. La plaine est fertile car elle est baignée par les eaux limoneuses des montagnes avoisinantes.

Dans les grandes zones stériles du sud et du sud-est, les frontières avec le Yémen, Oman et les Émirats arabes unis sont mal délimitées. Limitée au Nord par le Koweït, l'Iraq et la Jordanie, l'Arabie saoudite s'étend vers l'Est jusqu'au Golfe.

### **Le climat**

Pendant l'été, la température atteint souvent 50 degrés et cette chaleur est accompagnée, dans les régions centrales, de vents secs et de ciels sans nuage, tandis que les zones côtières sont extrêmement humides.

L'hiver, les températures des zones côtières (Djedda et Dharan), qui sont régulièrement frappées par des pluies torrentielles et connaissent même le gel et la neige dans les régions plus élevées, sont quelque peu plus douces que dans le Sud. Les précipitations varient de zéro dans la région désertique à quelque 100 mm par an aux extrémités nord et sud. Les régions côtières occidentale et orientale ont des étés plus frais mais plus humides, tandis que les hivers y sont plus chauds que dans la région centrale formée par le Nadjd (Riyad).

### **Population et villes**

La population est évaluée au total à 11 millions d'habitants, dont quelque quatre ou cinq millions